

第2学年で人権講演会を実施しました。



9月24日(水)7限目、2年生を対象に人権講演会を実施しました。

今回は、「滋賀の多文化共生を考える」をテーマに、滋賀県総合企画部国際課の法澤剛一様、クリス・ブリッキー様、ジエゴ・デ・ソウザ様から、多様な文化を理解し合うことの大切さについて講演していただきました。講演では、身近な地域にもさまざまな背景をもつ人々が暮らしていることが示され、生徒たちは、多文化社会で互いを尊重し寄り添う姿勢の重要性に気づくことができました。

多文化共生について、今後の学校生活や地域での関わりにもつながる大切な学びとなりました。講師の皆様、貴重なお話をありがとうございました。

第1学年で人権講演会を実施しました。



10月29日(水)7限、各HR教室にてクラスごとに「多様な性」について学習を行いました。続いて11月12日(水)には体育館にて、講師の橋本竜二様より「多様な性・多様な生き方」についてご講演いただきました。今回の学習を通して、生徒たちは、さまざまな個性や価値観に触れました。また、一人ひとりの感じ方や考え方の違いについて改めて考える時間となり、互いを尊重する姿勢の大切さを意識するきっかけとなりました。橋本様、貴重なお話をありがとうございました。

第3学年で人権講演会を実施しました



11月26日(水)7限目、3年生を対象に人権講演会を実施しました。

今回は、現代社会の大きな課題のひとつである「DV(ドメスティックバイオレンス)」をテーマに、講師として山村和恵先生をお招きし、お話しいただきました。

講演では、DV や若者の間で問題となっている「デート DV」について触れられ、人との関わり方やコミュニケーションについて考えるきっかけとなる内容をお話しいただきました。

今回の講演は、生徒たちが日常生活の中で大切にしたい姿勢について考える、貴重な時間となりました。

山村先生、貴重なお話をありがとうございました。

赤い羽根共同募金



12月9日～12日にかけて、赤い羽根共同募金を実施しました。

朝の登校時に、玄関前で人権ボランティア委員を中心に募金の呼びかけを行いました。寒い中でしたが、多くの生徒が協力して活動に参加してくれました。集まった募金は、社会福祉法人滋賀県共同募金会へ寄付いたしました。

ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。